

Pflanzen für die Welt

31.07.2019 | Stand 30.07.2019, 16:46 Uhr

Haiming. Die Arbeitsgruppe "Plant for the planet" hatte am 23. Juli ihr regelmäßiges Halbjahrestreffen. Bei der Rückschau hob Peter Fastenmeier die Pflanzaktionen der MuKi-Gruppe in einem Obstgarten in Holzhausen und die Pflanzung von 20 Ahornbäumen in Leichspoint durch die Ministrantengruppe hervor. In Vordorf haben Mitglieder des PGR-Arbeitskreises "Kinder sind ein Segen" darüber hinaus einen Birnbaum gepflanzt.

Für die kommenden Monate sind wieder einige Aktionen geplant: Im November pflanzt die dritte Klasse den nächsten Abschnitt des Schulwaldes, die Jugendfeuerwehr Piesing begrünt den Bereich rund um das erweiterte Feuerwehrhaus. Weitere Ideen wurden gesammelt, so beispielsweise das Angebot der Gemeinde für Baumpatenschaften, wenn der neue Weg von der Fahnbacherstraße zum Spielplatz angelegt wird oder der Einbezug der Kindergartenkinder bei Neupflanzungen im Außenbereich des Kindergartens.

"Wenn wir am Mühlbach dann eine Baumallee pflanzen, könnten wir natürlich auch solche Baumpatenschaften gleich anbieten", so Bürgermeister Wolfgang Beier in der vergangenen Gemeinderatssitzung. – sme